



【校訓】  
学愛磨  
向友錬

【キャッチフレーズ】  
こう学，しゅう中，くり  
一アアップの小宿中  
【向学に燃え意欲を持ち集中して物事に挑みクリーンアップに取り組む小宿中】

## 読書のメリット

校長 前泊 勝利

秋は様々のことによい季節だといわれています。「学問の秋」もそうです。1日（金）には学習発表会があります。保護者の皆様のご参観をお待ちしています。また、「読書の秋」でもあります。読書には次の10のメリットがあるといわれています。

- ① 創造力の発達 … 文字情報をもとに想像を膨らませたり考えを構築したりすることは、創造力の鍛錬になる。
- ② 脳の活性化 … 黙読により視覚情報进行处理する「後頭葉」や思考・創造性に関わる「前頭前野」など脳のさまざまな部位が活性化し、音読も脳を活性化させて学習効果を2～3割向上させることが期待できる。
- ③ 語彙（ボキャブラリー）の増加 … 本は知らない言葉に出会いやすく、多くの語彙を得られる機会が増える。
- ④ 日常の知恵（ヒント）の会得 … 日常に活かせる知恵を得ることができる。
- ⑤ 知識の増大 … 正しい情報は「正しく考える」のに不可欠な材料となる。
- ⑥ 視野の拡大 … 自分以外の視点でものを考えることができる。
- ⑦ 教養の習得 … 幅広い知識を得ることができる。
- ⑧ 読解力の向上 … 読解力を高めることができる。
- ⑨ 認知能力の向上 … 感情的になりすぎず客観的な判断ができる。
- ⑩ ストレスの解消 … リラックス効果が科学的に認められている。



読書は、言葉を学び、感性を磨き、表現力を高め、想像力を豊かなものにし、人生をより深く生きる力を身に付けていく上で欠かせないものです。読書習慣の確立には、幼児期からの保護者の関わりが重要だといわれています。子どもが小学校低学年くらいまでは、保護者が本を買い与え、「適書を適時に」を心がけることが大切です。ちなみに私は、小学校下学年では偉人伝や「ファール昆虫記」を、小学校上学年では「少年探偵団」や図鑑（百科事典）を、中学校ではSF小説を、高等学校では「窓ぎわのトットちゃん」や推理小説を読みました。



読書を習慣化させる方法としては、まずは無理せず読みやすい本を選ぶことです。最後まで読み終わったという自信から次の本へ自然と手が伸びやすくなります。次に読む時間を決めることです。できるだけ時間や場所を決めることで読書を日々のルーティンとして当たり前に行うできるようになります。そして図書室を利用することです。借りた本であれば気楽で、どの本を読めばいいかわからない場合にも図書室なら試し読み感覚で気になる本を借りられます。

10月27日～11月9日は「読書週間」です  
11月9～15日は「秋季全国火災予防運動期間」です

## これまでの行事紹介

1・2年 校外学習 10月1日(火)・4日(金)

10月1日に1年生が龍郷・笠利方面、4日に2年生が小宿、奄美市方面で校外学習を行いました。1年生は自然観察の森で奄美の生・植物について学習し、2年生は班ごとに自転車で移動しながら史跡をめぐるしました。普段、学校内ではできない貴重な体験ができました。



地区駅伝競走大会

10月3日(木)



地区駅伝競走大会が行われました。男女各1チームと補欠選手はオープンレースに出場し、力走を見せました。男子12位、女子4位で、女子は県大会出場を決めました。下方地区運動会等でたくさんの激励の言葉、寄付をいただきました。11月7日(木)に指宿で行われる県大会では、感謝の気持ちを込めてベストの走りをして来てほしいです。

吹奏楽部『定期演奏会』

10月14日(月)

10月14日(月)に吹奏楽部の定期演奏会を開催しました。ご来場いただいた皆様に感謝申し上げます。会場と一緒に楽しめる内容で、大いに盛り上がりがありました。3年部員にとって最後の活動となりました。



## 学校新聞コンクール 1席受賞!

小宿中は初めての1席。奄美大島における戦争被害などを取り上げた特集が「充実した内容」と評価された。コラムについても「書き手の思いが伝わる」と好印象だった。



【南日本新聞 10月18日 掲載】

## 新体制 決まる!!

生徒会役員改選

10月17日(木)

立会演説と投票がおこなわれました。その結果、里さんが第78代生徒会長に選出されました。また、生徒会役員も以下のとおり決定しました。11月6日より新体制での学校生活がスタートします。



会長	里	
副会長	畑	大瀬
書記	川畑	岩崎
生活部	向井	松井
学習部	池田	村田
美化文化部	内田	元山
保体部	吉田	盛

## 11月の行事予定

- 1日(金) 「かごしまの教育」県民週間(～7日) 学習発表会
- 2日(土) 奄美市文化祭(～4日)
- 5日(火) 生徒会退任式・任命式、志向の日
- 6日(水) 後期新体制スタート
- 7日(木) 県総体駅伝競技の部(指宿市:女子) 3年学年PTA
- 8日(金) 市中学校弁論・英語スピーチ大会 1年保健教室、漢字検定
- 9日(土) 「心を耕す日」講演会
- 10日(日) 市民体育大会
- 11日(月) 3年三者面談(～15日) 1・2年教育相談(～15日)
- 13日(水) 奄美市音楽発表会(3年生出場)
- 20日(水) 期末テスト前部活動停止
- 22日(金) 奄美市PTA連絡協議会研修会
- 26日(火) 期末テスト(～28日)
- 28日(木) 全体道徳「人権教室」
- 29日(金) 2年保健指導「性教育」

## Message

- 1 来週11月1日(金)は、本校の学習発表会です。舞台発表の開始予定時刻は9:30 プログラム1番は「弁論発表」です。保護者の皆様、ぜひ御来校ください。
- 2 11月16日(土)7:30～  
第2回すもも園下草払い作業を行います。参加可能な保護者の方は、草刈り釜等の準備をお願いいたします。